

Bericht der KR-Obfrau zum Bezirkstag München 2025

1. KR-Stand

Im Bezirk sind derzeit 36 Kampfrichter gemeldet, darunter vier Jugendkampfrichter und acht E-Kampfrichter, wovon die meisten auch schon eingesetzt wurden. Das bedeutet im Vergleich zum Vorjahr einen erfreulichen Anstieg.

2. KR-Einsätze

Im abgelaufenen Kalenderjahr wurden auf Bezirksebene die Bezirks-EM U13 und U15 sowie die VMM U13 durchgeführt. Dazu kam ein U11-Turnier in Unterhaching sowie das Finale im Mannschaftsrandori. Im Erwachsenenbereich wurde der Wiesn-Pokal und die offene Münchner Einzelmeisterschaft ausgerichtet. Der Bezirk stellte zudem KR für die Tischbesetzung beim René-de-Smèt- und Bayernpokal. Zudem wurde die Kreisliga mit 14 Kampftragen durchgeführt. Dass es weiterhin kaum ausrichtende Vereine gibt, ist ein Problem. Denn so können nur wenige Turniere und damit wenige Einsatzmöglichkeiten gerade für die Bezirks-Kampfrichter geboten werden.

3. KR-Lehrgang zur Lizenzverlängerung 2024

Die Bezirksfortbildung fand am 24. Februar 2024 beim SV Lohhof statt – gemeinsam mit dem Bezirk Schwaben.

4. Weitere Lehrgänge

eine Kampfrichter-Neuausbildung hat am 23. März beim TSV Großhadern stattgefunden. Hier haben 29 neue Kampfrichter ihre Lizenz erworben - darunter auch viele aus dem Bezirk. Sechs von ihnen standen bereits als Kampfrichter auf der Matte.

5. Sonstiges

5.1. Neue E/D/C-KR

Cayan Kaya vom TSV München-Ost und Sebastian Horstmann vom ESV München-Ost haben ihre D-Lizenz erworben. Im Jahr 2025 werden weitere E- und J-Kampfrichter diesen Schritt gehen. Holger Jung vom TSV Großhadern bestand die Prüfung zur DJB-B-Lizenz.

5.2. Sichtung

Julian Heuschötter ist in die Perspektivgruppe B aufgenommen worden und Horst Schiller in die Perspektivgruppe C.

5.3. Jugend-Kampfrichter

Die Ausbildung der Jugend-Kampfrichter erfolgt im Rahmen der regulären Kampfrichterausbildung. Sollte im Bezirk Bedarf bestehen, werde ich gerne einen eigenen Lehrgang halten.

Zum Abschluss möchte ich mich beim Bezirksvorstand, der Kampfrichterkommission um Hinnerk Hagenah, meinem Stellvertreter Benedikt Hierl, Schwabens Obmann Matthias Kolonko und den Kampfrichtern für die Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken.

Ingrid Zeilinger